

Héroe cubano denuncia injusticias contra Alex Saab en EEUU



Intervención especial de René González en el VI Encuentro de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, en La Guaira, Venezuela. (Foto: @ReneCuban5)

La Guaira, Venezuela, 16 jun (RHC) El héroe de la República de Cuba, René González, denunció este viernes las injusticias y arbitrariedades jurídicas contra el diplomático venezolano Alex Saab, preso injustamente en Estados Unidos.

En una intervención especial en el VI Encuentro de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, que sesionará por dos días en este estado venezolano, González hizo un paralelismo entre el caso de Los Cinco y el de Saab, y aseguró que ahora está sufriendo lo que llamó la peor etapa del proceso.

Afirmó que el diplomático es un patriota venezolano, pero también de la patria grande de nuestra América, y hoy se encuentra preso injustamente en el Centro Federal de Detenciones de Miami, donde él

estuvo.

González señaló que ahora está “sufriendo presiones, chantajes y malos tratos», en preparación de lo que pudiera ser, eventualmente, un juicio amañado y enfrentar una condena de 20 años.

Saab, al igual que Los Cinco héroes cubanos, destacó, estaba también defendiendo a su nación de una guerra genocida de otro tipo, de la “misma manera en que nosotros estábamos defendiendo a Cuba del terrorismo”, infiltrados en esos grupos en Miami, que odian y destruyen, subrayó.

Explicó que el diplomático venezolano estaba tratando de romper el cerco económico de estrangulamiento impuesto por el Gobierno estadounidense sobre Venezuela.

El antiterrorista cubano, que estuvo 13 años preso en Estados Unidos, apuntó que más allá de las similitudes de ambos casos, porque estaban protegiendo a sus respectivos países del genocidio, el caso de Saab, en términos jurídicos, rompe todos los récords de violación de la ley internacional y la norteamericana.

Él fue secuestrado en Cabo Verde en 2020, sin un instrumento legal que lo justificara, y denunció que el “instrumento surgió después de su secuestro”.

Comentó que un año después de su retención allí, período en el que se pronunciaron las Naciones Unidas y el Tribunal Jurídico Africano por su liberación, un pronunciamiento vinculante, que el Gobierno de Cabo Verde debió obedecer, lo retuvo en contra de esos pronunciamientos y luego lo extraditaron a Estados Unidos.

Bajo el lema “Construyendo puentes para el crecimiento”, los delegados al VI Encuentro debaten por dos días las acciones emprendidas en los dos últimos años en defensa de Cuba, su soberanía y el arreciamiento del asedio estadounidense en las circunstancias actuales.

También reflexionarán sobre la presencia en las redes sociales y medios de comunicación masiva en función de la nación cubana, la divulgación de su historia y sus valores culturales, entre otros.

La cita sesiona en formato presencial y virtual y participarán cubanos residentes en Venezuela, Brasil, Colombia, Nicaragua, México, Guatemala, Trinidad y Tobago, Uruguay, Panamá, República Dominicana, San Vicente y las Granadinas, Bolivia, Argentina, Jamaica, Haití y Ecuador. (Fuente: [PL](#))

Al iniciar este viernes, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió un abrazo fraterno a los delegados y expresó que el encuentro sirva “para el reencuentro y acercamiento continuo con la patria porque juntos por Cuba construimos el futuro”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325760-heroe-cubano-denuncia-injusticias-contra-alex-saab-en-eeuu>



Radio Habana Cuba